

# NOTICIAS

## Recaudación de Contribuciones

Anunciada la apertura de la cobranza voluntaria (ordinaria y accidental) de los recibos de contribución pertenecientes al primer semestre del año actual, por los conceptos de Rústica, Seguridad Social Agraria, Industrial, Licencia Fiscal y Transportes, Rendimiento Trabajo Personal, Urbana (todos los pueblos excepto Olot capital), y demás conceptos del cargo, dicha cobranza se viene llevando a efecto en las oficinas de la Recaudación sitas en esta localidad, Paseo de Blay, 56, 1.º y en horas de 9 a 1 hasta el 5 de mayo próximo, y de 9 a 1 y de 4 a 8 durante los días 6 al 15 del mismo mes de mayo.

Los que dejaren transcurrir dicho día 15 de mayo sin haber satisfecho sus recibos, incurrirán en el recargo de prórroga del 10 por 100 si abonan sus cuotas durante los días 16 al 31 de mayo. Transcurrido este día les será exigido el recargo de apremio del 20 por 100, iniciándose seguidamente el correspondiente procedimiento.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

## Hoy, inauguración de la exposición de óleos de Ramón Pujol en la sala «Francisco Armengol»

Para hoy sábado día 25 de abril a las 8 de la tarde, está anunciada la inauguración en la Sala «Francisco Armengol» de ésta, de una interesante exposición de pinturas al óleo que ofrece el artista olotense Ramón Pujol, quien tras su reciente éxito en Zaragoza ha querido presentar sus más actuales creaciones pictóricas en nuestra ciudad.

Pujol, después de la misma, proyectará ya sus actividades expositivas hacia Bilbao, Mallorca, San Sebastián y Perpignan, iniciando un importante ciclo artístico que ha de marcar una pauta trascendente en su fecunda y prometedora carrera pictórica.

Dado el tiempo transcurrido desde su última exposición aquí en Olot y las reseñadas circunstancias, así como el alcance de su obra, promete dicha Exposición verse muy visitada.

En la inauguración de esta tarde, Ramón Pujol ofrecerá un «vernissage» a los asistentes a la misma.

## Festes de la Mare de Déu de Montserrat

### ESGLÉSIA FRARBS CAPUTXINS

Diumenge, día 26 d'abril.

Matí, a dos quarts d'onze: Missa Solemne amb homília pel P. Avel·lí Pàmies. La part musical serà interpretada per «La Principal de la Gerrotxa». Acabada la Santa Missa, es beneiran els clavells, que seran distribuïts. Besamans i Vitrola.

A les 12: Ballada de Sardanes, a la Plaça Vayreda, amb dedicació de dues sardanes als Pabordes.

Dilluns, día 27.

Matí: Misses a les 8, 8'30, 9 i 12.

A les 8 del vespre: Missa Vespertina. Seguidament, Visita Espiritual, benedicció i distribució del boix, i besamans.

Tots hi sou convidats!

## La Comisión Municipal aprueba el nombramiento de «Hijo Adoptivo de Olot», para el P. Nolasco de El Molar

En anteriores números se apuntó desde estas mismas páginas la conveniencia de que se homenajeara al P. Nolasco de El Molar en atención a su labor de investigación en pro de Olot y Comarca. El Consistorio ha decidido otorgarle la más emotiva distinción que es posible ofrecerle. Está en trámite el expediente para que sea distinguido en breve con el título de «Hijo Adoptivo» de nuestra ciudad. Ni que decir tiene que nos alegramos de que así haya sido y esperamos que el homenaje tenga la categoría que se merece.

En nuestra Redacción tenemos muchas cartas adhiriéndonos a la petición que en su día formulamos, pero debido a que el Consistorio ya se ha pronunciado favorablemente, creemos oportuno no publicarlas, aunque agradecemos sinceramente la buena acogida que la sugerencia tuvo entre todos los olotenses y la amabilidad que han demostrado al escribirnos.

## «El knack» en el «Orfeó Popular Olotí»

Tenemos una buena noticia para los amantes del teatro de nuestra ciudad. La Compañía que durante meses ha venido triunfando en el Windsor con la obra «El knack», se desplaza el próximo día 2 de mayo a Olot para ofrecer una representación de la obra montada en nuestro «Orfeó». La noticia no puede ser más interesante, habida cuenta que la obra es de las que han causado impacto en el público de Barcelona, y puede catalogarse como uno de los éxitos del año. Una cita con el buen teatro que no debe olvidarse. Sábado, día 2, en el «Orfeó Popular».

## Reemplazos 1919 y 1920

Se comunica a los pertenecientes a estos reemplazos, que se les convoca a una reunión que tendrá lugar, D. m., mañana domingo, día 26, en la Sociedad Industria y Comercio, de 12 a 13 horas. Se ruega la asistencia.

## Campaña de Vacunación

Durante los días 27, 28, 29 y 30 de abril, y de 12 a 13 horas, en el Dispensario Muni-

cipal (calle San Rafael, bajos edificio Hospital), se procederá a la segunda fase de vacunación anti polio y trivalente, para todos aquellos niños mayores de tres meses y menores de tres años que no hayan sido vacunados.

## ¿Reaparecerá «Pyrene»?

Nuestro Alcalde asistió a la última reunión del Patronato Eiximenis, de Gerona, y parece ser que dicho Patronato está verdaderamente interesado en que reaparezca esta revista olotense que tanto prestigio tuvo en el mundo de la investigación, por la que nuestro Patronato de Estudios Olotenses, adherido al Eiximenis, está estudiando la posibilidad de una nueva época para la revista.

## Nueva Junta Directiva del C. I. T.

Después de la última Reunión General celebrada por la montada entidad, la Junta Directiva ha quedado constituida como sigue: Presidente, D. Angel Terma Nogué; Vicepresidentes, D. Antonio Pascual de Fortuny, D. Salvador Mestres Oliveras y D. José M.º Buch Casellas; Secretario, D. Luis Solé Legares; Tesorero, D. Juan Olivas Espígul; Vocal Asesor Artístico, D. Javier Carbonell Serra; Vocal Relaciones Públicas, D. Luis Armengol Prat; Vocal Propaganda, D. José Torner Coll; Vocal Prensa y Radio, D. Domingo Moll Serra; Vocal Coordinación Turística, D. Francisco Mas Demiquels.

Los miembros salientes de la anterior Junta, pasan a formar una Junta Consultiva.

## Caza

Tuvo lugar la pasada semana la Reunión General de la Sociedad de Caza de Olot y Comarca. Con una muy nutrida concurrencia—el salón de la Casa de Cultura lleno—se efectuó dicha reunión, en la que se tomaron importantes acuerdos, como el interesarse por la creación de un vedado social; la supresión desde este momento de la bonificación que la Sociedad pagaba por las alimañas muertas, y la continuación del Bolefín. Dentro del próximo número les ofreceremos un amplio reportaje de la reunión.

Se comunica además que la Sociedad ha obtenido permiso gubernamental para la colocación de ceptos envenenados con vistas al exterminio de zorros.

## Natalicio

El pasado martes, día 21, el hogar de los esposos Heriberto Figuerola y Marta Costaví se alegró con la venida al mundo de una preciosa niña, segundo fruto del matrimonio.

A los felices padres, hermanos, abuelos y familiares de la recién nacida, nuestra enhorabuena.